

Prof Marcus Doherr
Präsident EpiForum
·Veterinary Public Health-Institut, Universität Bern
Schwarzenburgstr. 155, CH-3097 Liebefeld (BE)
· +41.31.631.2428 FAX ...2538
marcus.doherr@vetsuisse.unibe.ch

Bern, 16.10.2011

RE: RUNDBRIEF AN DIE MITGLIEDER

Liebe EpiForum-Mitglieder!

Der Vorstand des EpiForums hat entschieden, die jährliche Generalversammlung neu anlässlich der Jahreskonferenz des Veterinary Public Health Instituts, Vetsuisse-Fakultät, Universität Bern, abzuhalten. Wir hoffen dadurch, den Interessen unserer Vereins-Mitglieder besser entgegen zu kommen und Ihnen mit dieser Jahrestagung und dem breiten Teilnehmerkreis eine gute Plattform für einen interessanten Austausch zu Themen im Bereich Epidemiologie und Tiergesundheit zu bieten. Wir erhoffen uns zusätzlich eine effizientere Werbung für unsere Vereinigung und eine stärkere Beteiligung an der GV, da das Zielpublikum der Jahreskonferenz eher unseren Vereinszielen und Mitglieder-Interessen entsprechen sollte.

Da diese Jahreskonferenz jeweils im November oder Dezember eines Jahres stattfindet, wird ist eine Anpassung der Vereins-Statuten erforderlich, und wir nutzen diese Gelegenheit, die Statuten aus dem Gründungsjahr des Vereins (1995, zuletzt angepasst 2003) auf den aktuellen Stand zu bringen.

Hierfür lädt der Vorstand alle Mitglieder zu einer ausserordentlichen Generalversammlung am Mittwoch 7.12.2011 unmittelbar im Anschluss an die diesjährige VPHI-Jahreskonferenz (ca. 16:30 Uhr) ein. Die Einladung dazu liegt diesem Schreiben bei!

Im Rahmen der ausserordentlichen GV sollen diverse Anträge des Vorstands inklusive der Abstimmung zu den neuen Statuten behandelt werden (siehe Traktandenliste und Beilagen).

Für das Jahr 2011 wurden bisher noch keine Rechnungen für Mitgliedsbeiträge verschickt. Wir möchten die Gelegenheit nutzen und haben den Einzahlungsschein für den Mitgliederbeitrag 2011 (30 Fr. pro Kalender-Jahr) diesem Schreiben beigelegt. Bitte überweisen Sie den Beitrag bis zum Jahresende, wenn möglich mittels e-banking oder Zahlungsauftrag und nicht am Postschalter. Für das Jahr 2012 wird dann in den ersten Monaten ein erneutes Schreiben verschickt. Vielen Dank für das Verständnis!

Der Vorstand würde sich freuen, möglichst viele von Ihnen an der VPHI-Jahreskonferenz (Programm siehe www.vphi.ch) und natürlich der ausserordentlichen GV des Epiforums begrüßen zu können.

Wir wünschen allen einen schönen Herbst,
mit kollegialen Grüßen

Prof. Marcus Doherr
EpiForum-Präsident